

# Pressemitteilungen

30. August 2021, Schwarzach

## Spatenstich Kinderhaus in Schwarzach

**In der Schwarzacher Webergasse haben in diesen Wochen die Arbeiten für die Umsetzung eines neuen Kinderhauses begonnen. Traditionell wurde der Baustart am heutigen Tage mit einem Spatenstich gefeiert. Nach Plänen der Architekten Gruber Locher werden dort bis Ende nächsten Jahres Räumlichkeiten für 3 Kindergarten- und 2 Kinderspielgruppen, moderne Flächen für die Mittagsbetreuung sowie ergänzende Bewegungsräume im Untergeschoß entstehen. Das Investment von ca. EUR 5,0 Mio. soll langfristig die Qualität der Kinderbetreuung in Schwarzach weiter erhöhen.**

### **Attraktive Betreuungseinrichtung in direkter Nähe zum Bildungscampus**

Der Standort des neuen Kinderhauses befindet sich in zentrumsnaher und dennoch ruhiger Lage in Schwarzach – in direkter Nachbarschaft zur bestehenden Volks- und Mittelschule. Vom Dorfplatz ist die neue Einrichtung in wenigen Minuten fußläufig über sichere Gehverbindungen erreichbar.

### **Architektur von Gruber Locher Architekten**

Auf insgesamt 3 Stockwerken sind die Räume für die Kindergarten- und die Kinderbetreuungsgruppen inklusive diverser Nebenräume untergebracht. Das Gebäude selbst ist ein Hybridgebäude bestehend aus einer massiven Beton-Skelettstruktur und einer Holzfassade. Holz ist zudem das dominierende Element im Innenbereich.

### **Weiterer Schritt zu einer noch bedarfsorientierteren Kinderbetreuung**

Mit der Errichtung des neuen Kinderhauses in der Webergasse setzt die Gemeinde Schwarzach einen Startschuss für eine Vielzahl an Maßnahmen, was die Betreuung unserer Kinder betrifft. Als nächster Schritt wird die Planung für die Erweiterung der bestehenden Volks- und Mittelschule inklusive einer umfassenden thermischen Sanierung gestartet. Das Hauptmerkmal dieser nächsten Ausbaustufe soll auch eine moderne und multifunktional nutzbare Sporthalle für die Schülerinnen und Schüler, aber auch für die ortsansässigen Vereine sein.

### **Meilenstein in der Kinderbetreuung sowie Zukunftsaussichten**

„Obwohl sich der heutige Anlass ein besseres Wetter verdient hätte, stellt der offizielle Baustart ein weiterer Meilenstein in der qualitativen Aufwertung der Kinder- und Kleinkinderbetreuung in Schwarzach dar. So werden in naher Zukunft 3 Kindergarten- und 2 Kleinkindergruppen in hochwertige, sowohl an die Bedürfnisse der Kinder als auch an ein modernes Betreuungskonzept angepasste Räumlichkeiten einziehen. Speziell die moderne Küche sowie der großzügig gestaltete Essbereich im Erdgeschoß wird die Aufenthaltsqualität im neuen Kinderhaus enorm steigern. Und die beiden Bewegungsräume werden am Abend auch allen im Ort ansässigen Vereinen zur Verfügung gestellt werden und so einen

zusätzlichen Nutzen bieten. Wichtig zu erwähnen ist auch, dass dieser Baustart auch gleichbedeutend ist mit dem Beginn der nächsten Bauetappe am Bildungscampus Schwarzach. Dringend notwendig ist nämlich eine Erweiterung unserer Volks- und Mittelschule sowie der Bau einer großzügigen Sporthalle.“, so der Schwarzacher Bürgermeister DI Thomas Schierle.

Bildnachweise: Gemeinde Schwarzach

Animation Kinderhaus Schwarzach





Spatenstich - Personen von li nach re:

Martin Dür (Zimmermann Bau), Michael Hassler (Projektleitung), Sabine Visintainer (Kinderbetreuungs-Koordinatorin), Sigurd Flora (gbd), Thomas Schierle (Bürgermeister), Mario Longhi (Leitung Bauamt), Alexander Manz (gbd), Markus Beck (gbd), Simone Düringer (gbd), Alexander Klammer-Riquebourg (Gemeinde)





Thomas Schierle (Bürgermeister), Mario Longhi (Leitung Bauamt), Sabine Visintainer (Kinderbetreuungs-Koordinatorin), Alexander Klammer-Riquebourg (Gemeinde)

Bgm. DI Thomas Schierle

